
　県内外の議会が研修のため訪
れました。本町の議会活性化の
取り組みを報告しました。互い
に意見交換等することでまちづ
くりの意識を高めることができ
ました。
西原町議会（４月19日）
石川県加賀市議会（４月20日）
読谷村議会（４月25日）

西原町議会との意見交換会

編
集
後
記

次回定例会の開会予定
6月7日(火)午前10:00

※環境保全のため、古紙配合率100％再生紙と
　植物油インキを使用しています。
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町民の声
　

南
風
原
町
に
移
り
住
ん
で
12

年
、
環
境
の
良
さ
に
心
か
ら
よ

か
っ
た
な
と
思
っ
て
い
ま
す
。

　

私
は
、
４
人
の
子
育
て
を
し

て
い
ま
す
。
そ
れ
ぞ
れ
に
個
性

的
で
、
性
格
も
行
動
も
ば
ら
ば

ら
で
す
。
そ
ん
な
子
育
て
を
通

し
て
学
ん
だ
の
が
地
域
の
力
で
す
。

老
人
会
の
皆
さ
ん
、
ご
近
所
の

先
輩
マ
マ
さ
ん
、
小
学
校
に
入

る
と
Ｐ
Ｔ
Ａ
の
頼
も
し
い
先
輩

方
、
そ
し
て
先
生
方
と
、
本
当

に
い
ろ
い
ろ
な
方
々
に
支
え
て

い
た
だ
い
て
い
ま
す
。

　

町
の
取
り
組
み
の
中
に
、
中

学
生
の
カ
ナ
ダ
と
ハ
ワ
イ
へ
の

交
流
事
業
や
、
小
学
生
の
県
外

で
の
平
和
学
習
交
流
事
業
な
ど
、

子
ど
も
の
可
能
性
を
広
げ
て
く

れ
る
機
会
に
も
感
謝
し
て
い
ま

す
。

　

最
後
に
、
要
望
し
た
い
事
を

二
点
挙
げ
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま

す
。

　

①
中
学
校
の
ク
ー
ラ
ー
設
置

で
す
。
小
学
校
と
比
べ
風
が
通

ら
ず
、
蒸
し
風
呂
の
中
で
の
授

業
は
過
酷
で
、
夏
の
参
観
日
に

は
毎
回
感
じ
て
い
ま
す
。

　

②
自
習
室
の
あ
る
図
書
館
が

欲
し
い
で
す
。
中
央
公
民
館
は

席
の
競
争
率
が
高
く
、
ま
た
利

用
時
間
も
制
限
が
あ
り
、
な
か

な
か
使
え
な
い
そ
う
で
す
。
自

習
室
の
環
境
を
整
え
る
こ
と
で
、

家
計
の
経
済
負
担
も
助
か
り
ま

す
。
な
に
よ
り
子
ど
も
の
未
来

の
可
能
性
が
大
き
く
広
が
る
と

思
っ
て
い
ま
す
。

教
育
熱
心
な
南
風
原
町
と

地
域
に
感
謝

新
川

柴し
ば
や
ま山

　
睦む

つ
こ子 

さ
ん

表紙の題字・写真をお寄せください
　あなたの作品を議会だよりに掲載しませんか。表紙の題字
と写真を募集中です。のびやかな題字や笑顔あふれるお写
真をお待ちしています。ご意見・要望なども広く募集しています。

連絡先：議会事務局（担当：広報係　新
しんじょう

城）
TEL.889-3097   FAX.889-4499
E-Mail　H8893097@town.haebaru.okinawa.jp

●
委
員
長

　
金
城
　
好
春

●
副
委
員
長

　
赤
嶺
　
奈
津
江

●
委
員

　

大
宜
見
　
洋
文

　
照
屋
　
仁
士

　
赤
嶺
　
雅
和
　

　
宮
城
　
寛
諄

広
報
委
員
会

南風原町議会中継

　

本
議
会
の
広
報
誌
が
優
秀
賞
と

写
真
賞
を
受
賞
し
た
。

　

構
成
が
良
か
っ
た
と
い
う
事
か
。

広
報
委
員
は
、
中
学
生
で
も
理

解
で
き
る
内
容
、
文
字
の
大
き
さ
、

記
事
の
配
置
な
ど
気
を
つ
け
て
い
る
。

た
だ
、
町
民
に
ど
れ
だ
け
読
ま
れ

て
い
る
か
は
う
か
が
い
知
れ
な
い
。

　

議
会
報
告
会
を
毎
年
開
催
し
て

い
る
が
、
集
ま
り
は
決
し
て
多
く

な
い
。
今
年
は
、
趣
向
を
変
え
て
、

町
民
の
集
ま
っ
て
い
る
場
所
へ
出
か

け
よ
う
と
計
画
し
て
い
る
。
ふ
る

さ
と
博
覧
会
や
商
業
施
設
な
ど
調

整
中
で
あ
る
。

　

広
報
誌
を
読
ん
で
も
ら
う
、
議

会
報
告
会
に
参
加
し
て
も
ら
う
。

そ
の
積
み
重
ね
が
、
議
員
は
何

を
し
て
い
る
か
、
議
会
と
は
、
理

解
し
て
も
ら
え
る
と
考
え
る
。
選

挙
の
投
票
率
が
ア
ッ
プ
す
る
か
も
、

な
ど
考
え
た
ら
短
絡
す
ぎ
る
か
。

が
ん
ば
ろ
う
。

　
　
　
　
（
担
当
／
宮
城　

寛
諄
）

議会活性化について
視察の受け入れを

しました


